

Communiqué de presse

Consulat du Japon à Genève

29 avril 2016

Remise de l'insigne de l'Ordre du Soleil Levant, rayons d'or et d'argent, à Monsieur Jean ERHARDT

Le 29 avril 2016, le gouvernement japonais a publié la liste des lauréats des décorations impériales du printemps 2016. Monsieur Jean ERHARDT, ancien secrétaire général et directeur de cabinet du maire de la Ville de Genève, fait partie des 91 récipiendaires étrangers.

- **Décoration** Ordre du Soleil Levant, rayons d'or et d'argent
- **Service** Pour avoir contribué à renforcer les liens d'amitié et à promouvoir les échanges régionaux entre le Japon et la Suisse.
- **Nom** Jean ERHARDT
- **Titres principaux** Ancien directeur de cabinet du maire de la Ville de Genève
Ancien membre du comité de l'Association d'Amitié Genève-Shinagawa
Ancien président du comité exécutif de l'Automne de la culture japonaise
- **Adresse (Nationalité)** Carouge, Genève, Suisse (Suisse)